



AVISO GENERAL

SEGÚN LA EMPRESA INSTALADORA, SE COMUNICA A LOS VECINOS DEL MUNICIPIO QUE LA INSTALACION DE LA FIBRA ÓPTICA HA FINALIZADO.

POR LO QUE LA FIBRA ÓPTICA ESTÁ OPERATIVA AL 100%, EN TODAS LAS LOCALIDADES DEL MUNICIPIO.

PARA PODER CONTRATAR ES NECESARIO ESPERAR A QUE TODAS LAS COMPAÑIAS DE TELECOMUNICACIÓN DISPONGAN DE DATOS Y PERMISOS DEL SISTEMA.

UNA VEZ FINALIZADOS ESTOS TRÁMITES CADA VECINO INTERESADO EN DAR DE ALTA, EN SU CASA, LA FIBRA DEBERÁ PONERSE EN CONTACTO CON LA EMPRESA QUE ELIJA.

EL ALCALDE,

Fdo.: David Fuertes Martínez